



子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216

朝夕は風が急に冷くなり、秋の気配を感じられるようになりました。10月は子どもたちがとても楽しみにしているお祭りは各地区で行われます。お祭りを通して子どもたちも地域の方とも楽しくふれあいができるることをとても楽しみにしています。

『ふれあいまつりに出展しました』

～見ていただけましたか？～

今年もふれあいまつりの会場に、ぽんぽこ園のかわいいこどもたちの様子と作品を展示しました。木を使った観覧車は、ぽんぽこ園のみんなが乗っています。



葉っぱは子どもの手型です。
かわいらしいもみじでしょ。



げんきっこクラブは、夏休み中や活動内で作った作品を展示しました。あばけやしきの衣装づくりなどは、「どんなものを作ろう」と一生懸命考え、工夫してそれぞれ個性がでたものが完成しました。廃材等を利用しての工作では、子どもたちの想像力に驚きです。

外会場の遊びの広場には、子どもたちが作った海と生き物が登場!!!みんなで魚釣りを体験。大きな魚をゲット出来たかな?



『おばあちゃん握手!!』～ぽんぽこ園～

とってもお散歩しやすい季節となり、秋の草花、虫たちを探したりと、季節を感じに外へお散歩に出かけます。途中、「ひだまり」へおじゃまし、利用者の方と楽しいふれあいができました。



『幼稚園で未就園児も楽しい運動会』

～つどいの広場～

お兄ちゃん、お姉ちゃんの運動会を見ていいな～と言っていたお友達も、先月の幼稚園園開放日には一緒に運動会を楽しみました。親子で応援グッズを製作し、一緒にかけっこしたり、子どもの達の大好きな「ポニョ」の踊りを幼稚園児に教えてもらしながら、一緒に踊り楽しい運動会が体験できました。

「大きくなったかな？」



～そろそろ衣替えの季節です～

『子ども服のリサイクルをしてます』

つどいの広場バンビでは、地域の方々から提供していただいた子ども服、子ども用品のリサイクルを行っています。秋・冬用もたくさん提供していただいています。一度バンビに見に来ませんか？また、おうちで子どもたちが着れなくなったけど捨てるのはもったいないと言うもの等ありましたら、ぜひ子ども館までお持ちください。ご協力お願いします。

